

# Du tennis à La Coudou...

**E**N cette rentrée sportive, il est important de souligner la grande qualité de l'école de tennis du Club Sportif municipal de La Coudoulière, dirigée par Daniel Silman, moniteur diplômé d'état. Depuis quelques années, l'effectif du club est en nette progression, les résultats enregistrés jusqu'à ce jour sont très encourageants. Tout cela montre le dynamisme et la compétence de l'encadrement, ainsi que le travail rigoureux et constant des membres du bureau du club entouré du président M. Pataa.

Une journée «portes ouvertes» aura lieu mercredi 10 septembre entre 14 heures et 17 heures. Ce sera la fête du tennis. Des concours d'adresse avec récompenses seront organisés, il y aura aussi le mini-tennis où belles et raquettes seront fournies. Ce sera aussi l'occasion de rencontrer les nouveaux éducateurs qui vous seront présentés en ce début de saison.

Après ces réjouissances, il faudra penser au travail, aussi les cours débuteront mercredi 17 septembre prochain. Mais les inscriptions peuvent déjà être prises à partir d'aujourd'hui et chaque mercredi et samedi, de 15 heures à 18 heures.



*C'est la reprise au Tennis-Club de La Coudoulière.*

Au Tennis-Club de La Coudoulière, il est envisagé cette année l'organisation d'un tableau de défis pour les jeunes. Pour la petite école de compétition, il sera mis en place un partenariat avec les meilleurs jeunes joueurs du club, et un créneau horaire leur sera réservé.

Pour cette année 1997/98, les tarifs de l'école de tennis restent inchangés, et comme d'habitude de l'amitié, la convivialité, le tennis et le sport feront partie des principaux objectifs du club.

Quelques numéros utiles

que vous pouvez noter pour tout renseignement complémentaire : celui du bureau du CSMT La Coudoulière 04.94.07.69.78 et du moniteur Daniel Silman 06.09.06.48.37.

**D. M.**